

# PERS

## Dandim 0824/Jember Pimpin Upacara Bendera Bacakan Amanat Panglima TNI, Selamat Tahun Baru Jadikan Momentum Untuk Rencanakan Langkah Lebih Baik

Siswandi - [JEMBER.PERS.CO.ID](http://JEMBER.PERS.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 10:53



JEMBER – Upacara Bendera 17/01/2025 Kodim 0824/Jember bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, yang membacakan amanat tertulis Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto.



Upacara yang diikuti oleh Perwira Staf, Danramil beserta anggota Jajaran Kodim 0824/Jember, Perwira dan anggota Dinas Jajajran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember,

Dalam amanat tertulis Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto diantaranya menyampaikan, ucapan selamat Tahun Baru kepada seluruh Prajurit dan Aparatur Sipil Negara dimanapun bertugas, Jadikan momentum Tahun Baru ini sebagai awal yang baik dalam melaksanakan tugas sesuai bidang an tanggung jawabnya masing-masing dengan tulus dan ihklas.



Selama tahun 2024 yang lalu dihadapkan dengan berbagai tantangan yang memnguji keutuhan kita sebagai Bangsa dan sebagai prajurit, dengan kegiatan Pemilihan Umum, Pemilihan Presiden dan Pemilihan Kepala Daerah Serentak, namun dapat kita lalui dengan kerja keras, disiplin dan semangat juang yang tak kenal lelah, kita berhasil melewati tantangan tersebut. Untuk itu saya menyampaikan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit TNI, yang telah menunjukkan dedikasi dan profesionalisme yang luar biasa.



Demikian diantaranya sambutan tertulis Panglima TNI yang telah dibacakan oleh Dandim 0824/Jember selaku Inspektur Upacara, selanjutnya menyikapi amanat tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengajak seluruh Prajurit TNI dan Aparatur Sipil Negara, selaku bagian dari integral TNI mari kita menyimak, memahami dan melaksanakan apa yang ada dalam amanat Panglima TNI tersebut, dengan melanjutkan kinerja kita dengan penuh semangat serta membuat perencanaan kegiatan yang lebih baik disemua bidang tugas kita masing-masing. Tegasnya. (Siswandi)